Martes 27 de marzo 2012

El Financiero Amplio margen en financiamiento al sector agropecuario: Esquer Jeanette Leyva Reus El financiamiento al sector agropecuario tiene un amplio margen para crecer, ya que las instituciones financieras apenas si logran financiar en conjunto 40 por ciento de las necesidades del campo, cifra que podría ser hasta de dos veces más. En 2011, el crédito otorgado al campo mexicano fue de 250 mil millones de pesos; de esa cifra, la banca otorgó más de 77 mil millones, monto que en este año crecerá a casi 85 mil millones de pesos. Durante el seminario "Participación de la banca en la derrama de crédito agropecuario", Jorge Esquer, director ejecutivo de Agronegocios de Banco Ve por Más, explicó que en los dos últimos años el financiamiento otorgado por los bancos ha crecido entre 9 y 10 por ciento, tendencia que prevé se mantenga en 2012. P.C. sector agropecuario, financiamiento, créditos, sistemas financieros Preocupaciones en China por pronóstico de crecimiento en 2012 Javier de Robina López de Silanes / NSC Asesores A pesar de los buenos datos económicos y las señales de crecimiento, contamos todavía con temas preocupantes sobre el desarrollo de la economía mundial, que nos podrían cambiar la tendencia de los mercados en el corto plazo. El tema a desarrollar es sobre China, una economía que ha crecido a niveles de doble dígito en los últimos años y que ahora, a partir de este 2012, no podrá continuar según lo pronosticado. China recientemente informó que su nivel de crecimiento para 2012 será de 7.5 por ciento y no por encima de 8 por ciento que se había venido mostrando en los años anteriores. P.C. China, crecimiento económico, pronósticos Empleo formal, prioridad del G-20: Rosalinda Vélez (Héctor A. Chávez) La presidencia mexicana del G-20 insiste en que es prioritario identificar políticas y programas que fomenten el empleo en el sector formal, con todos los derechos, seguridad social y salarios dignos, en particular para los jóvenes. De cara a la segunda junta preparatoria para organizar los trabajos de la Reunión de Ministros de Trabajo y Empleo del Grupo de los Veinte (G-20), a celebrarse el 17 y 18 de mayo, también se propone buscar espacios innovadores que generen empleo de calidad, principalmente vinculados al crecimiento verde, lo que implicará dotar a los trabajadores de las habilidades y capacidades requeridas por una industria nueva o por ramas fabriles que están en proceso de reconversión.P.C. G-20, empleo formal, seguridad social, jóvenes Superávit comercial de 442 mdd durante febrero Eduardo Jardón La balanza comercial mexicana registró un superávit por 442 millones de dólares en febrero, con un crecimiento de 42.3 por ciento, y además su mayor monto para ese mes desde 1996. En el segundo mes del año se recuperaron las exportaciones mexicanas, impulsadas por las ventas de petróleo y de la industria manufacturera, en particular la rama automotriz. México vendió al exterior mercancías por un valor de 29 mil 959 millones de dólares, 16.3 por ciento más que en febrero de 2011, su mayor avance en medio año. Las importaciones presentaron un valor de 29 mil 517 millones de dólares, y aumentaron 15.9 por ciento anual. P.C. balanza comercial, superávit Publican en el DOF nuevo protocolo del acuerdo automotriz Ivette Saldaña El 26 por ciento del cupo total de exportación de automóviles mexicanos que entrarán con preferencias arancelarias a Brasil ya quedó asignado, bajo las nuevas condiciones del Acuerdo de Complementación Económica 55 (ACE 55), en materia automotriz, por lo que 379.36 millones de dólares del cupo ya se otorgaron mayoritariamente a Nissan, Chrysler y Honda. Tales exportaciones deberán entrar al mercado brasileño del 19 de marzo al 8 de abril próximo. El otro 74 por ciento del cupo, mil 70.64 millones de dólares, se distribuirán con una metodología que están por definir los empresarios de las diversas empresas automotrices. "La misma industria es la que ha propuesto, de acuerdo con sus posibilidades, los criterios para los cupos", dijo el secretario de Economía, Bruno Ferrari.P.C. industria automotriz, DOF El impacto ambiental por la producción cuesta 7% del PIB Eduardo Jardón Las actividades productivas en México tuvieron un impacto en el medio ambiente equivalente a 910 mil 173 millones de pesos en 2010. Este monto representó 7 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Tal cantidad representa el costo económico que se tiene que asumir para generar bienes y servicios ambientalmente sustentables. Sin embargo los gastos de los distintos sectores económicos para resarcir los daños en el medio ambiente representaron un monto de apenas 1 por ciento del PIB.P.C. cambio climático, impacto ambiental, medio ambiente Reforma Lanzan Atlas Turístico de México Por Dubraska Romero Puerto Vallarta México (27 marzo 2012).- La titular de la Secretaría de Turismo federal (Sectur), Gloria Guevara, presentó esta tarde el Atlas Turístico de México en el marco del Tianguis Turístico 2012, que se lleva a cabo en el Centro Internacional de Convenciones de Puerto Vallarta. Esta iniciativa fue desarrollada en conjunto con el Inegi, el Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur), Secretarías de Turismo estatales, Ángeles Verdes, entre otras dependencias y organismos. "Es una plataforma interactiva y dinámica que, a través de un acceso en línea, proporciona al público información turística", señaló la funcionaria. P.C. turismo, Atlas Turístico de México Acumula Alemania récord en deuda pública Por Notimex Berlin Alemania (27 marzo 2012).- La deuda pública acumulada de Alemania al cierre de 2011 marcó un récord histórico de 2 mil 021 millones de euros, informó hoy la Oficina Federal de Estadística (Destatis). Esa deuda representa un 79 por ciento del Producto Interior Bruto (PIB) del país, un porcentaje muy por encima del 60 por ciento fijado por el Pacto Europeo de Estabilidad y Crecimiento. Pese a ello, Alemania es considerado el país más sólido de la zona euro. Durante el cuarto trimestre de 2011, la deuda pública acumulada retrocedió 0.3 por ciento respecto al trimestre anterior, por lo que esa cifra quedó un poco por debajo de la marca de los 2 mil millones de euros. P.C. Alemania, deuda pública Pide OCDE a Europa más fondos anticrisis Por Notimex Bruselas Bélgica (27 marzo 2012).-La OCDE advirtió hoy a la Unión Europea (UE) que su crisis de deuda soberana no ha sido superada y la urgió a que incremente a un billón de euros (1.3 billones de dólares) sus fondos de rescate para los países con problemas. El secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), José Ángel Gurría, presentó un informe en el cual mantuvo sus expectativas de crecimiento para la zona del euro en 0.2 por ciento para este año y en 1.4 por ciento para 2013. Esas perspectivas dependen esencialmente del progreso en la resolución de la crisis de la deuda, porque la confianza de los mercados en la deuda soberana de la eurozona sigue siendo frágil, indicó el documento. P.C. Europa, OCDE, crisis, deuda El Universal Producción automotriz impulsa la exportación xel Yutzil González | El UniversalEl comercio exterior repuntó en febrero apoyado en el dinamismo del sector automotriz y de las ventas externas

de maquinaria y equipo para la industria. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó que en febrero de este año, la balanza comercial fue superavitaria en 442 millones de dólares (mdd); el dato más alto para un mes similar desde 1995. En febrero del año pasado, el superávit fue de 311 mdd, informó. Con el saldo de febrero, en los primeros dos meses de 2012 la balanza comercial presentó un superávit de 155 mdd. P.C. industria automotriz, exportaciones Conagua hará 7 estudios sobre el fenómenoNoé Cruz Serrano | El UniversalEste año, la Comisión Nacional del Agua (Conagua), realizará siete estudios de impacto por el cambio climático en el avance de la interface marina en acuíferos costeros del país, que involucra a 15 acuíferos de cuatro entidades federativas. El organismo recurrirá a la contratación de empresas especializadas o a convenios con instituciones educativas superior o de investigación para que realicen los trabajos de campo, integren los estudios y documentos finales. Los trabajos, cuyo costo se calcula en 7.6 millones de pesos a ejercerse este año, " servirán en la toma de decisiones en la mitigación y prevención del avance del frente marino en acuíferos costeros" . P.C. Conagua, acuíferos, cambio climático Sectur estima que invirtió actual gestión 31 mmdpJorge López y Jorge Ramos Enviados | El UniversalPUERTO VALLARTA.— Más de 31 mil millones de pesos se han invertido en la administración del presidente Felipe Calderón en materia turística, aseguró la secretaria de Turismo Gloria Guevara Manzo durante la ceremonia inaugural del Tianguis Turístico México 2012 que se lleva a cabo en el Centro de Convenciones de este destino. La titular de la Sectur dijo que los beneficios de esa inversión se reflejan en la creación de infraestructura turística, desarrollo de productos, promoción y diversificación de la oferta y servicios &ldquo:todo ello en beneficio de millones de familias mexicanas apoyando el desarrollo y generando empleo&rdquo:. Ante el Ejecutivo, gobernadores, presidentes municipales, legisladores, representantes de cúpulas empresariales. Guevara Manzo destacó también la participación del presidente Calderón en el programa de tv The Royal Tour, hecho "sin precedente por promover a México". P.C. turismo Bolsa llega a máximo históricoRicardo Jiménez | El UniversalLa Bolsa Mexicana de Valores (BMV) llegó a un máximo histórico al registrar una cifra de 38 mil 863.15 puntos en las operaciones de este lunes, debido al anuncio realizado por el presidente de la Reserva Federal, Ben Benanke en relación a que la economía de Estados Unidos necesita crecer a un ritmo más acelerado, lo cual generó la expectativa de un nuevo estímulo monetario. En ese contexto, el principal indicador de la bolsa accionara de México experimentó un incremento de 1.38%, esto es un incremento de 528.25 unidades, concentrándose los mayores avances en los títulos de la empresa de telefonía América Móvil con 1.96% a 15.66 pesos, de la tienda de aparatos electrodomésticos más grande de la República mexicana Elektra con 4.56% a mil 170 pesos y Grupo Alfa con 2.0% a 175.40 pesos. P.C. sistema financiero, BMV El Economista Promoveré al turismo: FCHCalderón Hinojosa inauguró la 37 edición del Tianguis Turístico, y sentenció que promoverá esta actividad "a todo lo que da", así sea lo único que pueda hacer durante la veda electoral. Aclaró que la Consultoría Jurídica del Gobierno Federal le aseguró que las campañas no son obstáculo para que se apoye el turismo. P.C. turismo Economía de España cae en recesiónCincoDías.comLa economía española siguió retrocediendo en el primer trimestre de 2012, tras una contracción de 0.3% en el último de 2011, informó este martes el Banco de España, confirmando la recaída del país en una nueva recesión dos años después de haber salido de la anterior. La información más reciente referida al inicio de 2012 confirma la prolongación de la dinámica contractiva del producto en el primer trimestre de este año", afirmó el Banco de España en su boletín mensual de marzo. "La información más reciente referida al inicio de 2012 confirma la prolongación de la dinámica contractiva del producto en el primer trimestre de este año". La afirmación contenida en el boletín mensual correspondiente a marzo del Banco de España no contiene cifra alguna, pero el significado es diáfano: puesto que el PIB se contrajo un 0,3% en el último trimestre de 2011, el hecho de que haya vuelto a caer entre enero y marzo certifica que España está en recesión. P.C. España, recesión, Banco de España Reservas internacionales retoman camino de gananciasRedacción / El Economista El Banco de México (Banxico) a conocer su estado de cuenta semanal en el que informó que las reservas internacionales registraron un aumento de 101 millones de dólares. Con referencia al resultado, el saldo total de las reservas se ubicó en 148,123 millones de dólares. En el periodo del 20 al 23 de marzo de 2012, el Banco de México realizó operaciones de mercado abierto con instituciones bancarias para compensar una contracción neta de la liquidez por 46,726 millones de pesos. P.C. Banco de México, reservas internacionales Crisis en Europa lejos del fin: OCDEReutersLa crisis de deuda pública de la zona euro no ha terminado, pese a la mayor calma de los mercados financieros este año, dijo el martes la OCDE y advirtió que los bancos del bloque se mantienen débiles, los niveles de deuda todavía siguen subiendo y las metas fiscales están lejos de ser cumplidas. Mientras la zona euro camina hacia su segunda recesión en solo tres años, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) dijo que el grupo de 17 países necesita ambiciosas reformas económicas y no puede haber margen para la complacencia. P.C. OCDE, Europa, crisis, deuda pública BRICS buscan crear bloque unido con influencia globalAFPLas potencias emergentes bajo el paraguas del BRICS se reúnen este miércoles y jueves en Nueva Delhi en un intento de consolidarse como un bloque unido e influyente en la geopolítica mundial acorde con su poder económico. La crisis de la deuda en la Eurozona, que ha empezado a socavar su crecimiento, la situación en el Norte de Africa y Oriente Medio, en particular en Siria, la elección del próximo presidente del Banco Mundial o la creación de un Banco de Desarrollo BRICS serán algunos de los asuntos que analicen los presidentes de Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica en este cuarto encuentro. P.C. BRICS, economías emergentes, economía mundial Aumenta 2.2% empleo en sector manufacturero: INEGINotimexEl personal ocupado en la industria manufacturera se incrementó 2.2% en enero de este año respecto al nivel del primer mes de 2011, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En un comunicado, el organismo señaló que por tipo de contratación, en el primer mes de este año los empleados que realizan labores administrativas y los obreros crecieron 2.2% a tasa anual, en cada caso. Refirió que el empleo en el sector manufacturero creció en los subsectores de: Fabricación de equipo de transporte con 12.1%; Maquinaria y equipo 7.6%, e Industrias metálicas básicas 5.3%, principalmente. P.C. industria manufacturera, empleo, INEGI La Jornada Rebasa BMV las 39 mil unidades; gana 0.44%Notimex México, DF. Esta mañana, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) rebasa las 39 mil unidades, al ubicarse el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) en 39 mil 035.98 unidades, con una ganancia de 172.83

puntos o 0.44 por ciento más respecto al nivel anterior. Los mercados bursátiles en Wall Street operan con resultados mixtos, al avanzar el tecnológico Nasdag 0.23 por ciento, en tanto que el Dow Jones cede 0.03 por ciento. En el mercado accionario mexicano se opera un volumen de 44.8 millones de títulos, por un importe de mil 131.1 millones de pesos, con la participación de 61 emisoras, de las cuales 44 ganan, 13 pierden y cuatro permanecen sin variación. P.C. BMV, sistema financiero Se cotiza Brent en 125.75 dólares al iniciar sesión de mercado electrónicoNotimex Londres. El barril de petróleo tipo Brent del Mar del Norte para entregas en mayo se cotizaba en 125.75 dólares al inicio de la sesión de hoy (08:00 GMT) en el mercado electrónico Intercontinental Petroleum Exchange (ICE). El Brent ganaba 10 centavos de dólar (0.08 por ciento) respecto al cierre previo, de 125.65 dólares por barril. En tanto, el crudo estadunidense West Texas Intermediate (WTI) para entregas en mayo, también a las 08:00 GMT, sumaba 22 centavos de dólar (0.19 por ciento) y se cotizaba en 107.22 dólares por barril. P.C. petróleo, crudo Brent, precios El País El Banco de España concluye que cobrar el paro desincentiva el acceso al empleoAlejandro Bolaños Madrid 27 MAR 2012 - 19:00 CET7 El cobro de la prestación por desempleo está entre las variables que reducen la probabilidad de acceso a un nuevo contrato cuando una persona está en paro. Es lo que concluye un estudio del Banco de España publicado este martes sobre la evolución de la oferta de trabajo, antes y después de la crisis. Los técnicos del Banco de España llegan a esta conclusión tras aplicar un método estadístico a los datos laborales desde 2005 para aislar &ldguo; la importancia relativa de cada factor" en la pérdida de empleo y en lograr otro puesto de trabajo desde una situación de paro. El estudio no hace ninguna valoración sobre la incidencia del cobro de la prestación de desempleo, aunque matiza que se &ldquo:corroboran resultados previos de la literatura empírica&rdquo:, en referencia al supuesto efecto desincentivador del cobro del paro en la búsqueda de empleo. P.C. desempleo, empleo, Banco de España El déficit del Estado se dispara hasta el 1,94% hasta febreroJ. SÉRVULO GONZÁLEZ Madrid 27 MAR 2012 - 18:19 CET16 El Estado registró en febrero un déficit de 20.668 millones de euros, un 49% más que en enero. Lo que sitúa el déficit en el 1,94%, según el avance de ejecución presupuestaria divulgado esta tarde por el Ministerio de Hacienda. El Gobierno justifica la elevada desviación a los adelantos de transferencias a las comunidades autónomas, anticipos a la Seguridad Social y a una mayor devolución de los impuestos. Hacienda recuerda, en un comunicado, que en estas cuentas aún no se incluye la subida de los tipos del IRPF, que tendrá impacto a partir de marzo. Y remacha que "la evolución de estos primeros meses no es significativa por circunstancias que elevan el gasto temporalmente". P.C. Estado, déficit, presupuesto La OCDE plantea que el fondo de rescates de la zona euro supere el billón de eurosAlejandro Bolaños / Lucía Abellán Madrid / Bruselas 27 MAR 2012 - 10:36 CET38 El desarrollo de un fondo de rescates creíble, que convenza a los mercados de que es suficiente para afrontar las múltiples amenazas latentes de esta crisis, es una china en la agenda europea desde hace casi un año. Una vez más, los líderes de la zona euro se han conjurado para desbloquear el asunto, que capitalizará la reunión del Eurogrupo este viernes. Alemania, reacia a aumentar la dotación prevista, medio billón de euros, ha asumido que el fondo debe ser ampliado. Pero opta por una solución de mínimos, que permitiría coexistir parte del fondo de rescate provisional, con el nuevo mecanismo permanente. En total, podrían alcanzarse los 700.000 millones, una cantidad inferior a la que la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) recomienda en un informe publicado hoy. P.C. OCDE, zona euro, fondo de rescate, crisis